

El valle del alto Alberche sufre seis nuevos ataques de lobos en una misma noche.

Los siniestros se produjeron en cinco diferentes explotaciones de Hoyocasero y en otra de San Martín del Pimpollar.

Los ataques se produjeron en la noche del miércoles al jueves, provocando en el municipio de Hoyocasero, la muerte de dos terneras, la desaparición de otras dos y dejando una herida. En San Martín del Pimpollar el ataque ocasionó la muerte de otra ternera. Todas las cabezas de ganado afectadas no superaban el mes.

Uno de los propietarios de una de las explotaciones afectadas, en la que resulto una ternera herida, es el tercer ataque por caninos que sufre en la misma semana. De los otros anteriores, desde UCCL-Ávila se denunció el gran número de agresiones por lobos que se están produciendo en esta zona de la provincia abulense, y la gran cercanía que alguno de estos tienen con residencias urbanas.

Cómo llevamos haciendo desde hace tiempo atrás, UCCL Ávila no se cansa en su denuncia hacia los ataques de lobos que se están produciendo a lo largo de toda la provincia abulense. Los cuales se han ido recrudeciendo y aumentando últimamente. Todo ello es lo que genera malestar y temor entre los ganaderos. Y a pesar de que los pagos compensatorios por ataques de lobo sí se están abonando a los ganaderos en el plazo de 15 días, tal y como aprobó el Gobierno regional en una orden de finales de mayo; este sector se queja de las grandes pérdidas que están sufriendo y la angustia y temor con que los lobos puedan atacar sus animales. Ante esto Jesús Muñoz, secretario provincial de UCCL en Ávila, es tajante con la postura de su organización en relación con la presencia del lobo al sur del Duero. Es decir, entre otros territorios, en nuestra provincia. "Creemos que se deberían constituir reservas y que en ellas estuvieran los lobos pues está habiendo un daño bastante grande".

Persona de contacto:

Jesús Muñoz Martín (Presidente de UCCL-Ávila). Tel: 636985657

Ávila, jueves, 13 de octubre de 2016